

## of **Alberta** and the

## The Catholic Bishops Les évêques catholiques de **l'Alberta** et des Northwest Territories Territoires du Nord-Ouest

8421 - 101 Avenue, Edmonton, Alberta, Canada, T6A 0L1 | T780.469.1010 F780.465.3003

Semaine de l'éducation catholique 2024

« Ne t'ai-je pas commandé : fortifie-toi et prend courage? Ne crains pas, ne t'effraie pas, car le Seigneur ton Dieu sera avec toi partout où tu iras. » (Josué 1, 9)

Chères sœurs et chers frères dans le Christ.

En ce mois de mai, nous célébrons la Semaine de l'éducation catholique en Alberta, au Yukon et dans les Territoires du Nord-Ouest. En tant qu'agent de liaison pour l'éducation catholique au nom de mes frères évêques, je tiens à remercier chaleureusement les éducateurs et toutes les personnes œuvrant au sein de nos écoles catholiques.

Le thème de la Semaine de l'éducation catholique 2024, « Le courage de guider », nous rappelle que nous sommes appelés à vivre les enseignements de notre foi catholique et que nous avons la responsabilité de les défendre, et ce, malgré les défis du monde qui nous entoure.

Cet appel à être courageux est profondément ancré dans les Écritures. Dans le livre de Josué, le Seigneur nous donne ce conseil : « Ne t'ai-je pas commandé : fortifie-toi et prend courage? Ne crains pas, ne t'effraie pas, car le Seigneur ton Dieu sera avec toi partout où tu iras » (Josué 1, 9).

À une époque – et en un lieu – où des idéologies contradictoires remettent en question les vérités permanentes de notre foi, il nous faut énormément de courage pour demeurer ferme dans notre engagement envers les enseignements du Christ.

C'est d'abord à la maison que le courage commence à se développer, avec les parents à qui Dieu a confié la responsabilité vitale de transmettre les valeurs et les principes de notre foi dans le cœur et l'esprit de leurs enfants. Lorsque les parents prennent la décision courageuse de confier leurs enfants à nos écoles catholiques, celles-ci deviennent un partenaire qui les appuie dans l'éducation et la formation spirituelles de leurs enfants.

Classification: Protected A

Les écoles catholiques ont une mission particulière, celle d'intégrer la foi et la raison en offrant aux élèves une éducation qui ne se contente pas seulement de les stimuler sur le plan scolaire, mais qui favorise aussi la formation de la foi. Dans cet environnement éducatif, les enseignements de la foi catholique sont omniprésents dans la structure de la vie quotidienne.

Bien que nous soyons bénis d'avoir un système scolaire catholique protégé par la Constitution et financé par l'État, nous ne pouvons pas tenir cela pour acquis. Il est de notre responsabilité collective, en tant que fidèles chrétiens, d'être courageux et de nous assurer que nous formons des disciples qui ont confiance en Jésus-Christ et en ses enseignements. Il incombe à toute la communauté scolaire – administrateurs, enseignants, personnel, clergé, parents et paroissiens – d'honorer cet engagement.

Que Dieu nous accorde la sagesse, le courage et la force d'accomplir notre devoir sacré avec courage et amour, sachant qu'il marche à nos côtés à chaque étape du chemin.

Sincèrement dans le Christ,

Catholic Bishops of Alberta and NWT

Mgr Richard W. Smith

Richard S

Agent de liaison pour l'éducation catholique en l'Alberta

Archevêque d'Edmonton

Tay That

Mgr Gary Franken

Évêque de Saint-Paul

Mgr David Motiuk

Évêque éparchial des Ukrainiens d'Edmonton

1

Mgr Héctor Vila Évêque de Whitehorse Mgr William McGrattan

+ Gerordietti pos, com

+ William M. Thu

Évêque de Calgary

Mgr Gerard Pettipas

Archevêque de Grouard-McLennan

Mgr Jon Hansen, CSsR

Évêque de Mackenzie-Fort Smith